
【本报讯】佐科维总统
长子吉布兰正式成为普拉
波沃在 2024 年总统选举的
副总统候选人。这是由大
印尼行动党总主席普拉波
沃 于 10 月 22 日 亲 自 宣 布
的。而且普拉波沃和吉布
兰也已于 10 月 25 日在普选
委员会正式登记为 2024 年
正副总统候选人。

以下是吉布兰的个人
资料与政绩：吉布兰于 1987
年 10 月 1 日出生在中爪哇
省的梭罗市，是佐科维总统
和伊莉亚娜夫人的长子。
吉布兰在梭罗市成长、定
居。初中年级时去新加坡
读书，然后在新加坡胡姬公
园中学继续其高中课程。

2007 年，吉布兰毕业于
新加坡管理发展学院，并在
澳大利亚悉尼市悉尼科技
大学攻读研究学科，2010 年
大学毕业。

2015 年，吉布兰与塞尔
维·阿南达（Selvi Ananda）结
婚。这对夫妇育有一个名
叫 艾 德 斯（Jan Ethes Srinar-
endra）的儿子和一个名叫玛
娜（La Lembah Manah）的 女
儿。

最初，吉布兰更广为人
知的是一名企业家，对从政
没有兴趣。吉布兰坦言，自
己更喜欢成为一名企业家，
并认为企业家无需从政即
可为社会做出贡献。

然 而 ，随 着 时 间 的 推
移，吉布兰对政治的看法发
生了变化。 吉布兰声称，
通过政治，觉得自己可以做
得更多，对人民更有益处。

在澳大利亚完成学业
后，吉布兰建立了自己的商
业王国。 2010 年，吉布兰
开设了一家名为 Chilli Pari
的餐饮公司。 这项业务在
2011 年开始为人所知，并继
续增长。Chilli Pari 不仅是
一家餐饮企业，还为婚礼组
织者提供服务，即为各种宴
会需求提供服务，例如建
筑、装饰品、新娘化妆、纪念

品、邀请函、娱乐、司仪等。
为了提高员工的英语能力，
吉布兰创立了知识之家。
吉布兰还在其他烹饪领域
建立了业务，例如印度式煎
饼 名 为 Markobar（Martabak
Kota Barat），该品牌于 2015
年率先推出，遍布我国主要
城市。吉布兰已成为烹饪
领域成功的年轻企业家，并
被当选为全国食品服务公
司协会梭罗市分会主席。

2015 年 10 月，吉布兰开
设 了 一 家 名 为 Pasta Buntel
的意大利美食餐厅；还开了
一家 CS 咖啡店，已经在梭
罗、三宝垄和日惹设有分
店 。 另 一 项 业 务 是 烤 鸡
爪。 2016 年，吉布兰开设
了苹果电子产品维修公司
Icolor，目 前 遍 布 全 国 各 个
城市。吉布兰还制作了品
牌为“Tugas Negara Bos”的雨
衣，在各种电子商务应用程
序中在线销售。

吉布兰在商业领域的
业务持续增长，直到与弟弟
凯 桑（Kaesang Pangarep）和
著名厨师普尔诺莫（Arnold
Poernomo）共同创立了烹饪
业务“Mangkok Ku”。 除了
烹饪和其他业务外，吉布兰
还在 Rakabu Sejahtera 公司的
旗帜下拥有采矿业务，吉布

兰曾被列为公司的董事和
经理。

吉布兰的名字首次出
现在 2020 年梭罗市长候选
人竞选的政治舞台上，他与
印尼斗争民主党梭罗市地
方领导委员会秘书长德库
（Teguh Prakosa）联袂参选。
该组合由印尼斗争民主党
推举，并获得从业党、国民
使命党、大印尼行动党和印
尼 团 结 党 的 支 持 。 吉 布
兰-德库对还获得了在地方
议会没有席位的政党的支
持，例如团结建设党、民族
复兴党和民族民主党。 在
2020 年 12 月 9 日举行的地
方领导人选举中，吉布兰-
德库组合以 86%的选票获
胜，远远领先于对手。 吉
布兰在相对年轻的年龄，33
岁，成为梭罗市的头号人
物。 吉布兰-德库组合于
2021 年 2 月 26 日就职，担
任 2021-2024 年度梭罗市长
和副市长。

作为总统的儿子，吉布
兰仍然获得总统卫队的保
护措施。

在担任梭罗市长两年
后，吉布兰被推举为副总统
候选人，与总统候选人普拉
波沃联袂参加 2024 年总统
选举。 （亮剑）

普拉波沃的副总统候选人吉布兰简介与政绩

佐科维总统的长子吉布兰

【本报讯】印度尼西亚
前进联盟（KIM）总统候选
人普拉波沃希望梭罗市长
吉布兰继续保留印尼斗争
民主党党籍。普拉波沃坦
言完全不会介意，已被选
择作为副总统候选人的吉
布兰仍是印尼斗争民主党
的干部。

10 月 24 日，普拉波沃
申明。我们认为每个政党
都是战友，都是我国儿女，
所以没有问题。如果吉布
兰继续担任印尼斗争民主
党 干 部 ，我 们 会 很 高 兴
的。 然而，还不晓得吉布
兰最终决定离开印尼斗争
民主党的信息。我不清楚
吉布兰是否会跳槽。对我
们来说，都没有问题。

普拉波沃希望任何政党
都不要将王朝政治视为一
种负面现象来逼迫吉布兰。

普拉波沃表示，王朝
政 治 在 印 度 尼 西 亚 很 常
见，发生在包括印尼斗争
民 主 党 在 内 的 所 有 政 党
中。如果我们诚实，都会

发现所有政党，包括印尼
斗争民主党，都有王朝政
治，这不是负面现象。

普拉波沃认为，王朝
政治并没有什么过错，因
为这意味着有些家庭选择
为印度尼西亚服务。一个
想为国家和民族服务的家
庭，有什么错？千万别被
政治化。

据悉，印尼斗争民主
党仍没有就吉布兰的干部
身份做出任何决定。 然
而印尼斗争民主党总统候
选人甘贾尔表示，佐科维
总统的长子没有在大选制
胜机制内任职。

吉布兰坦言，如果最
终因成为普拉波沃的副总
统候选人，而受到印尼斗
争民主党制裁，已经准备
好承担后果。

目前，印尼斗争民主
党联盟轴心在 2024 年总统
选 举 中 推 举 甘 贾 尔 与 政
治、法律和安全统筹部长
马福成为总统与副总统候
选人。 （亮剑）

【本报讯】10 月 25 日，
肃 贪 委 主 席 费 尔 利（Firli
Bahuri）声称，希望我国能够
向中国学习如何解决贪腐
问题。中国在 10 年内成功
解决了贪腐问题，中国还保
持了世界上最高的经济增
长，还解决了贫困问题，中
国成功使人民繁荣起来。

费尔利说，中国政府也
成功地克服了失业问题。
由于中国国家主席的坚定
承诺，以及所有中国官员和
人民的全力支持解决贪腐
问题。甚至中国政府表示，
贪腐是中国政府和人民的
共敌。如果有好的一面，让
我们去学习。 因此，希望
我国能够摆脱贪腐案件。
这样，贪腐就会成为历史，
未来的印度尼西亚必须生
活在一个没有贪腐的文明
世界里。

10 月 24 日 ，肃 贪 委 主
席费尔利在雅加达南区的
国警总部刑侦部，以证人身

份接受了涉嫌勒索前农长
雅辛案件审查。费尔利是
履行警方传唤，并向调查人
员提供信息。

费尔利表示，这一行动
是与国警进行反腐败斗争
的团队精神的一种形式。
我很早就已抵达国警总部，
警察调查人员的审讯非常
专业，没有特殊待遇或特
权。我在这里接受调查，将
首次载入史册，一名退休国
警、肃贪委主席，回到原单
位，为一个没有腐败的印度
尼西亚共同努力。没有戏
剧性，除非对流程和程序进
行调整，今天，我在这里接
受审讯。

费尔利重申，要使我们
国家摆脱腐败行为，需要协
同作用和协调消除腐败。
因此需要立法、行政和司
法、执法人员、国家行政人
员、治安部队和政党，以及
所有部委/机构的所有各方
的合作。必须让我们自己

参与清理，而不是进行贪
腐。但事实是直到现在，感
到遗憾的是，仍有许多机构
对腐败持宽容态度。他们
与腐败并肩同行，甚至和平
共处。 当他们的机构负责
人或不道德的国家组织者
陷入腐败时，也有人会出来
对抗。这就是我们所晓得
的腐败分子进行反击的情
况。然后贪腐分子也通过
各种手段进行反击，口头和
非口头抵抗。甚至以旨在
恐吓的粗暴方式，利用权力
进行逼迫或进行保护。当
腐败分子对肃贪委进行反
击时，情况更加奇怪，他们
却是自由自在；这就是消除
腐败的挑战所在。因此需
要协同作用和协调。

费尔利总结道，有数百
起关于国家各级行政部门
腐败案件的报告，目前堆积
如山。出于这个原因，肃贪
委仍然必须努力应对迄今
为止发生的所有限制和所

有攻击。
据悉，10 月 24 日晚上，

肃贪委主席费尔利完成了
涉嫌对前农长雅辛勒索案
件的审查。媒体记者发现
费尔利在 20.44 左右从国警
总部刑侦部的审讯室出来。

费尔利作为证人被雅
京警区特别刑事局和国警
刑事调查局的联合调查小
组讯问了 10 多个小时，费
尔利从上午 10：00 开始接
受讯问。 （亮剑）

费尔利：我国应向中国学习肃贪问题

肃贪委主席费尔利
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【本报讯】印 尼 团 结 党
(PSI) 总 主 席 凯 桑 正 式 宣 布
该 党 支 持 普 拉 波 沃 - 吉 布
兰 成 为 总 统 候 选 人 和 副 总
统候选人。

10 月 24 日 ，在 雅 加 达
剧 院 ，印 尼 团 结 党 总 主 席
凯桑申明，我们，印尼团结

党 ，准 备 支 持 普 拉 波 沃 和
吉 布 兰 。 与 其 他 人 相 比 ，
普 拉 波 沃 和 吉 布 兰 的 平 均
年 龄 是 最 年 轻 的 副 总
统 。 只 要 在 谷 歌 上 搜 索
一 下 ，这 真 的 是 非 常 印 尼
团 结 党 化 。 我 们 是 年 轻
人，内心年轻，我们相信他

们 能 够 继 续 发 展 和 符 合 国
家下一代的愿望。

凯 桑 希 望 普 拉 波 沃 和
吉 布 兰 不 要 受 挑 拨 政 治 而
激 怒 ，并 希 望 2024 年 总 统
大 选 给 人 民 带 来 和 平 和 快
乐。

凯桑表示，不要动不动

就 攻 击 、嘲 笑 、贬 低 ，更 不
用 说 诽 谤 了 。 如 果 有 人 挑
衅，放松好了，如果有人诽
谤 就 以 跳 舞 回 应 ，如 果 有
人 散 布 恶 作 剧 ，我 们 只 是
微笑，千万别生气，如有必
要，我们就竖起大拇指。

（亮剑）

印尼团结党宣布支持普拉波沃-吉布兰

普拉波沃冀吉布兰保留牛头党党籍

左起：普拉波沃和凯桑

【本报讯】金融服务权
威 机 构（OJK）声 称 ，计 有
13 家保险公司被列入特别

监管行列。这是因为这些
公司存在必须立即解决的
问题。

非银行业金融机构监
管主任奥吉（ Ogi Prastomi-
yono）不 久 前 在 一 场 新 闻
发布会上声称，有 13 家保
险企业受到特别监管。但
是非常抱歉，目前我们还
不能说出这些保险公司的
名字。可以肯定的是，我
们之前提到的，被列为特
别监督行列。

金融服务权威机构表
示，有几家保险公司正在
努 力 解 决 这 个 问 题 。 例
如 ，Wanaartha Life 公 司 、
Kresna Life 公司、Asuransi Ji-
wa Bersama Bumiputera 公 司
与 Asuransi Jiwasraya 公 司 ，
这 4 家保险公司各有各的
问题，导致客户的经济损
失。

奥吉解释说，目前，还
有两家保险公司已康复，
并已列入正常监管行列。

根 据 资 料 ，目 前 Wa-
naartha Life 公 司 正 处 于 解
散过程中。

Wanaartha Life 公 司 前
任 总 经 理 阿 迪 （Adi
Yulistanto）表示，公司的资
产 是 抵 押 资 金 形 式 的 资
产，剩余资产是存在托管
银 行 的 现 金 ，超 过 175 亿
盾。然而，Wana Artha 公司
对客户的责任达 15.9 万亿
盾。

（亮剑）

OJK称13家保险公司受特别监管

非银行业金融机构
监管主任奥吉

【本报讯】10 月 24 日，
印 度 尼 西 亚 前 进 联 盟
（KIM）总统候选人普拉波
沃坦言，很难要求印尼斗争
民主党总主席梅加瓦蒂抽
出时间会面讨论政治问题，
包括讨论印尼斗争民主党

干部吉布兰成为其副总统
候选人的问题。尽管如此，
他仍与印尼斗争民主党保
持着良好的沟通。包括，梅
加瓦蒂的女儿印尼斗争民
主 党 中 央 理 事 会 主 席 普
安。我与普安的关系也很

好，有很多印尼斗争民主党
干部，和我的关系都很好。

10 月 24 日 ，普 拉 波 沃
自承，梭罗市长吉布兰在被
宣布为其在 2024 年总统选
举的竞选搭档后，是否仍然
是印尼斗争民主党干部并

不重要。原因是，所有政党
都有共同的目标来推动印
度尼西亚的发展。

普拉波沃认为所有政
党都是建设大印度尼西亚
的合作伙伴。因此，愿意与
任何政党进行合作。（亮剑）

普拉波沃坦言难与梅加瓦蒂会面讨论政治与吉布兰问题

【本报讯】雅万高铁如
今已正式运营，而且在 10
月 21 日和 22 日连续两天
的载客人数都超过 1.1 万
人。

如 悉 ，雅 万 高 铁“ 风
驰”（Whoosh）由佐科维总
统于 10 月 2 日主持正式
启动仪式。

本地媒体报道说，在
雅加达东区哈林站举行的
正式启动仪式，也有我国
前进内阁的一些部长出席
见证。

佐科维总统在演讲中
表示，雅万高铁是首先在
印度尼西亚和东南亚运行
的高速列车。 这列火车
的速度高达每小时 350 公
里，加速产生独特的响声
因 而 得 名 为“ 风 驰 ”
（Whoosh）。 Whoosh 的 名
称也是节省时间、优化操
作以及出色系统的缩写。
值 此 ，我 宣 布 ，雅 万 高 铁
Whoosh 将投入营运。

作为东南亚地区首行
高速列车，此次启动典礼
也引起了多家外国媒体的
关注。

美国有线电视新闻网
（CNN）以《在中国的帮助
下，印尼启动东南亚首条
高速列车》为题报道了高
铁的启动仪式。 新闻报
道第一段写道，印尼开通
了东南亚首列高速列车，
将连接两个最大的城市，
自 10 月 2 日正式启动之后
向公众开放，佐科维总统、
第一夫人伊莉亚娜和几位
内 阁 部 长 出 席 了 启 动 仪
式。这个耗资 73 亿美元的
项目是中国“一带一路”基
础 设 施 倡 议 的 一 部 分 。
其中大部分是由中国国企
资助的，在一系列延误和
挫折之后，于 10 月 2 日向
公众开放。

10 月 2 日，英国广播公
司（BBC）也报道了佐科维
总 统 主 持 高 铁 的 启 动 仪
式 。 BBC 通 过 一 篇 题 为
《中国一带一路：印尼开通
风驰高速铁路》的文章写
道，印尼在中国的支持下
开 通 了 第 一 条 高 速 列
车。 这项交通服务还标
有 73 亿美元的项目价值，
将首都与领先的经济中心
万隆连接起来。“ Whoosh”
这个名字是印度尼西亚语

的首字母缩略词，据说，佐
科维总统正在优先考虑类
似的项目，以缓解印尼的
严重交通拥堵。这条铁路
原定于 2019 年开通，但由
于土地纠纷、新冠病毒大
流行和 12 亿美元的预算超
支而被延误。

法国媒体《法国 24》也
报道了高铁开通的消息，
标题为《印尼推出东南亚
首条高铁》。 新闻报道始
于印度尼西亚高速列车名
称 Whoosh，可以在短短 45
分钟内穿越雅加达和万隆
之间的距离的信息。 以
前，乘坐普通火车大约需
要 3 个小时的 140 公里旅
程 。 印 度 尼 西 亚 10 月 2
日启动了东南亚第一条高
速铁路，这是一个由中国
支持且延误的数十亿美元
的项目，被佐科维总统誉
为“我们现代化的象征”。

中国新闻社通过一篇
题为《印尼总统宣布雅万
高铁开通》的文章报道说，
为东南亚首列高速列车奠
基。

中国新闻社援引佐科
维的声明说，雅万高铁的
技术和速度对印尼人民来
说是新的。 这条高速列
车从首都雅加达和万隆出
发，往返路线共穿越 13 条
隧道和 56 座桥梁。 中国
驻印尼大使馆、中铁国际
有限公司、印尼-中国高铁
公司领导层与其他组织代
表出席了启动仪式。

土耳其媒体阿纳多卢
通讯社（Anadolu Agency）也
报道了印度尼西亚高速列
车的启动仪式。 在题为
《印度尼西亚推出东南亚
第一列高速列车》的新闻
的第一段写道，这条高速
列车连接印尼首都雅加达
和西爪哇首府万隆。

阿纳多卢通讯社还写
道，铁路线由 13 条隧道组
成，将在哈林、加拉璜、巴
达拉朗和特加卢瓦尔四个
车站停靠。 该项目原定
于 2019 年启动，但由于新
冠 病 毒 大 流 行 加 剧 了 延
误，该项目的成本增加到
约 70 亿美元。四家印尼国
企公司和中国铁路国际公
司共同建造了这列火车路
线。

（亮剑）

外国媒体纷纷报道雅万高铁“风驰”正式开通


